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Classe de 6G3

Compte-rendu du conseil de classe du (2  ème   semestre)  

Le conseil de classe est présidé par Mme Gautier, principale adjointe, qui invite les membres du comité (profes -
seurs, enfants délégués et parents délégués) à faire part de leurs observations concernant le  2ème semestre de
l’année scolaire 2022-2023.

Matières Professeurs Appréciations sur la classe

Français
Mme WOLFER Très bonne classe mais extrêmement bruyante et dispersée.  Le

travail serait plus rythmée s’ils se comportaient correctement

Mathématiques
Mm LA LOGGIA Classe avec un dynamisme remarquable, ils ont envie d’apprendre

en permanence

Anglais LV1
M TROISI Excellent  groupe,  beaucoup  de  dynamisme.  Très  peu  d’élèves

traînent

Allemand LV1
Mme DUCLOS Très bon groupe. Des élèves intéressés

Histoire/Géo
Educ. Civique

M PETITDEMANGE Un vrai plaisir à les voir travailler, ils sont curieux

S.V.T.
Mme LEMERCIER Très dynamique, qui  a  envie d’avancer.  Certains élèves sont un

peu plus en difficulté et avec une attitude moins sérieuse

Technologie
M RULQUIN Absent

E.P.S.
M JOLLAIN Absent. Classe active, intéressée et autonomie importante. 1 groupe

de 4-5 élèves sont en difficulté

Éducation Musicale
Mme GUILLEMANT Absente

Arts Plastiques
Mme LEJEUNE Absente. Classe agréable, dynamique mais quelques élèves 

manquent de sérieux

Physique Chimie
M MATHIEU Absent

Les moyennes de classe pour chaque matière sont consultables sur votre espace du bureau numérique.

Remarques des délégués de classe     : Très bonne classe. Pas vraiment de conflits. La majorité de la classe veut res-
ter ensemble l’an prochain.

Remarques des représentants des parents d'élèves     : aucune remarque

Informations de Mme Gautier : l’année scolaire touche à sa fin mais le dernier jour de classe est le 07/07/23. Des 
élèves arrivent déjà sans leurs affaires et voir sans leur sac d’école. Concernant l’enseignement du Latin en 5ème, 
trop d’élèves se sont inscrits pour la rentrée, il y a seulement 30 places. Un arbitrage sera effectué à la rentrée.

D'autres remarques plus individuelles concernant la vie du collège n'ont pas été abordées lors de ce conseil, nous pourrons les aborder
avec l'administration ultérieurement par l'intermédiaire d'autres instances et nous conseillons aux parents de prendre contact directe -
ment avec le professeur si la question concerne une difficulté dans une matière.    

Récompenses     :        Félicitations : 14    Encouragement :  7   Avertissement conduite : 0   Avertissement travail : 0

mailto:fcpepaulverlainecollegemagny57@gmail.com
http://fcpepaulverlainemetzmagny.e-monsite.com/

